

## OPINIÓN

### Compromiso constante en seguridad

Jorge Alvial Pantoja  
Delegado Presidencial  
de Los Ríos



**L**a Delegación Presidencial Regional de Los Ríos ha demostrado un compromiso constante con la seguridad, siguiendo las instrucciones del Presidente Gabriel Boric

Font y la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá.

Realizamos periódicamente un comité policial junto a Carabineros, la Policía de Investigaciones, la Armada, la Fiscalía Regional, la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, Gendarmería y la Coordinación Regional de Seguridad Pública para coordinar acciones de prevención y persecución del delito.

Estamos convencidos de que el combate a la delincuencia es una prioridad urgente y debemos responder con acciones concretas a la demanda ciudadana por una vida tranquila y el disfrute seguro de los espacios públicos. Tal como lo dice el Presidente Gabriel Boric, la seguridad “es un derecho habilitante para otros derechos”.

Es por ello que como Gobierno debemos seguir fortaleciendo el trabajo del Plan Calle Sin Violencia en Valdivia, el Sistema Nacional de Seguridad Pública, el Consejo Regional Contra el Crimen Organizado y el Consejo Regional de Seguridad Pública, que cuenta con la participación activa de los 12 municipios de Los Ríos.

Igualmente, estamos avanzando en mejorar nuestra infraestructura policial.

Este jueves, junto al alcalde Andrés Reinoso; el jefe regional de la PDI, Prefecto Inspector Leopoldo Bascuñán; el Gobernador Regional, Luis Cuvertino; la Seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; y el Delegado provincial, Alejandro Reyes, tuvimos un encuentro con la comunidad de La Unión para presentar el diseño de la esperada reposición del Complejo Policial de la PDI en la capital del Ranco.

Ante la comunidad, nos comprometimos a acelerar los procesos para que el diseño final esté en febrero de 2025, y así iniciar el proceso de licitación y construcción, cuyo costo bordea los \$5.500 millones.

Por lo tanto, estuvimos en terreno, cara a cara con la comunidad, para dar testimonio del compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de dotar a nuestras policías de infraestructura de primer nivel, permitiéndoles seguir desarrollando su trabajo de investigación criminal y su lucha contra el crimen organizado.